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      Аннотация

    
        
          В данной работе приведены результаты по триботехническим испытаниям материалов опытных образцов бурильных протекторов размером 149,23 мм. Для определения триботехнических характеристик использовали испытательную машину торцового трения ПБД40. Реализованы испытания образцов из нитрильного каучука, материала PMC-790 и материала ГЕРМОКАСТ 53/80. Получены и систематизированы в сводной таблице средние коэффициенты трения, данные по шероховатости,о суммарном объёмном износе, температуре, энергетической интенсивности изнашивания.
        

        
          This paper presents the results of tribological testing of materials of prototypes of boring protectors with a size of 149,23 mm. To determine the tribological characteristics used test machine face friction PBD40.Tests of samples from nitrile rubber, material PMC-790 and material GERMOCAST 53/80 have been implemented. Average friction coefficients, roughness data, total volume wear, temperature, wear rate of energy are obtained and systematized in the summary table.
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